

Buydepa hará su debut en la Bolsa de Santiago

La plataforma tecnológica Buydepa ha anunciado su ingreso a la Bolsa de Santiago a través de ScaleX, con el objetivo de recaudar \$3 mil millones para acelerar su crecimiento y consolidar su liderazgo en el mercado inmobiliario. Los fondos obtenidos se destinarán a expandir sus operaciones y desarrollar nuevas soluciones innovadoras para facilitar la compraventa de propiedades.

Quien actúa como patrocinador y agente colocador de la apertura es LarrainVial Corredores de Bolsa, mientras que BancoEstado Corredores de Bolsa desempeña el rol de co-colocador de la ronda.



Andrés Torres, COO de Buydepa, Agustín Ruiz Tagle, cofundador y CM de Buydepa Chile, Nicolás Méndez, CEO de Buydepa.